



Salomón Chertorivski arranca giras por la CDMX con reunión ciudadana en Miguel Hidalgo

Salomón Chertorivski, precandidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, arrancó su recorrido por las 16 alcaldías, con su visita a la Casa Ciudadana en Miguel Hidalgo, donde participó en un encuentro con vecinos que le externaron sus preocupaciones e inquietudes en sus colonias.



En compañía del diputado de MC, Carlos Joaquín Fernández Tinoco, saludó a los asistentes y recalcó ser el único precandidato de cualquier fuerza política registrado sin hacer trampa y sin despilfarrar dinero en anuncios que inundan las calles de esta ciudad y solo contaminan.

Salomón Chertorivski apuntó que sus recorridos por la CDMX serán con ciudadanos y sin acarreados, “así serán nuestros encuentros, sin acarreados, de cara a la ciudadanía, en donde se crearán espacios de diálogo, pero sobre todo, de foros para escuchar el sentir de la gente”.

Ante los vecinos, externó su tristeza de que hoy en día, las y los niños no puedan salir a jugar seguros en las calles, “como padre me siento muy angustiado cuando se que mis hijas están en las calles”, dijo el precandidato.

Reprobó que las autoridades no puedan cumplir con los servicios más básicos que demanda la sociedad, como las luminarias, el servicio de basura, las malas condiciones de las calles, los centros de proximidad de seguridad, los problemas de cortes de agua, entre otros.

“Hay que recomponer y cambiar el rostro a nuestra ciudad y esto se logrará con un jefe de gobierno de tiempo completo, preocupado por los problemas específicos que aquejan a cada colonia y escuchando a sus habitantes”, manifestó.

Salomón Chertorivski apuntó que “esta ciudad merece más, mejor transporte, mejores servicios de salud y que existan oportunidades laborales para las y los jóvenes y también, para adultos mayores”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Político MX
La política explicada

0

08/11/2023

LEGISLATIVO

Finalmente, el precandidato de MC por la CDMX se comprometió a “poner el ejemplo y jugar limpio, sin trampas y haciendo las cosas bien ¡Seguro!”.

<https://politico.mx/salomon-chertorivski-arranca-giras-por-la-cdmx-con-reunion-ciudadana-en-miguel-hidalgo>